



Mon Office Immobilier

www.m-oi.fr/4753

10 Pièces

400 m²

Réf. 4753-NGU

577 500 €

Aix-en-Provence

Maison à vendre (13100)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

M-oi aix-en-provence vous propose à la vente en exclusivité cette maison à rénover de 400m2. l'adresse du bien, la vidéo de visite virtuelle et toutes les informations financières sont disponibles en ligne sur le site de mon office immobilier avec la référence 4753 (lien direct sur les photos)situation et contexte :situé proche des commodités locales, à proximité du centre de luynes, ibs ainsi que des axes routiers cette maison s'étend sur environ 4500m² de terrain. Description intérieure :d'une superficie de 310m2 habitables, la maison est disposé comme suit :au rez-de-chaussé, Découvrez un ...

M-oi aix-en-provence offers you for sale exclusively this house to renovate of 400m2. The address of the property, the virtual tour video and all the financial information are available online on the website of mon office immobilier with the reference 4753 (direct link on the photos)location and context:located close to local amenities, close to the center of luynes, ibs as well as the main roads, this house extends over approximately 4500m² of land. Interior description:with a surface area of 310m2 of living space, the house is arranged as follows:on the ground floor, discover a spacious ...

MON OFFICE IMMOBILIER

15 Cours Mirabeau - 13100 AIX-EN-PROVENCE

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





Mon Office Immobilier

www.m-oi.fr/4753



Mon Office Immobilier

www.m-oi.fr/4753

www.residences-immobilier.com



Mon Office Immobilier

www.m-oi.fr/4753



Mon Office Immobilier

www.m-oi.fr/4753